

CHECK AGAINST DELIVERY

95

Intervención de España – EPU 24 Bélgica

97 de 104; 1'10"

Muchas gracias, Sr. Presidente.

España da una cordial bienvenida a la delegación de Bélgica y agradece su participación en este ejercicio, así como la presentación realizada por S.E.

En primer lugar, España quiere reconocer el compromiso de Bélgica para luchar contra la transfobia en el plano administrativo y penal. Para seguir avanzando, se **recomienda** (1) una reforma legislativa que permita cambiar la identidad civil sin necesidad de cirugía previa.

En cuanto a la violencia contra las mujeres y las niñas, España aprecia la coherencia que Bélgica mantiene al adoptar planes de acción nacionales en la materia desde 2001. A este respecto, España **recomienda** (2) dotar al último plan para el ciclo 2015-2019 de los fondos suficientes que aseguren su ejecución efectiva.

Por último, es necesario felicitar a Bélgica por la nueva Ley de Reforma de los Regímenes de Discapacidad. Se trata de un paso muy positivo hacia la autonomía de las personas con discapacidad. Para continuar en esa línea, se **recomienda** (3) fijar una estrategia de accesibilidad mediante un plan nacional.

Muchas gracias.